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Ata da reunião ordinária do mês de     junho de  dois mil e vinte e quatro. 

Aos vinte e um dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, realizou-se 

no auditório do CAPS, a reunião ordinária do CMS, do mês de  junho. Deu-se 

início com a visita dos conselheiros, e da chefe de gabinete Fabiana Araújo  

as repartições do CAPS, onde foi detectado varias infiltrações nas paredes, e 

até inudações em algumas salas, quando a chuva é mais forte. A chefe de 

gabinete, fez as fotos, para levar a demanda para o prefeito municipal, e 

possivelmente resolver a situação. Em seguida começou a reunião com a 

palavra da senhora presidente, Ana Mégila Lemos de Morais, onde falou das 

pautas a serem descutídas. Em seguida a psicóloga Lucione   Andreola,  

começou a discutir as necessidades e prioridades do CAPS, falando das 

dificuldades que veem enfrentando por falta de  profissionais para as 

atividades artesanais  dos pacientes assistidos por essa entidade.  A chefe de 

Gabinete   Assegurou que depois de já ter conversado sobre o assunto com a 

Diretoría do CMS. já trouxe uma notícia maravilhosa, onde já está sendo 

contratado um artesão para atender as as atividades dos usuários  .A 

coordenadora da atenção básica e também Conselheira de saúde, falou da 

conferência Regional de Saúde, que aconteceu em juazeiro do norte, a qual o 

jardim participou com quatro delegado e dos quais três foram votados para 

representar a região na Conferencia Estadual. Jardim foi elogiado, pelo 

desempenho do Conselho Municipal de Saúde, está ativo e cumprindo todas 

as metas, exigidas peço CESAU. Foi discutida também a possibilidade de uma 

visita ao prefeito pelos usuários e funcionários, para que fossem traçadas 

possíveis metas para o melhor funcionamento do CAPS nos próximos anos. A 

coordenadora do CAPS Rafaela, falou que nos últimos tempos, tem 

melhorado a parte de lazer dos usuários, onde eles estão fazendo visitas a 

outras entidades, sendo que essas visitas ajudam muito a estumular a rotina 

dos assistidos.a presidente do Conselho falou sobre as reuniões intinerante 

do CMS. Que a partir de agora será nas UBS e nos destritos, para ver de perto 

as demandas da comunidade. Em seguida foi servido um Lanche para os 

presentes, eu Lúcia de Fatima Ferreira, lavrei a presente ata , que será 

assinada por mim(assinaturas no livro de frequencia)e por todos os 

presente.es               


